

# En vilo la firma de nuevos contratos petroleros: ¿por qué?

Actualmente hay 331 contratos suscritos con la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH). Se incluyen nueve contratos que tienen como objetivo la búsqueda de recursos en Yacimientos No Convencionales (YNC), y 49 de asociación administrados por **Ecopetrol**.



La administración Petro no define si aceptará la firma de nuevos contratos petroleros que alarguen la autosuficiencia petrolera del país.

Foto: Cortesía **Ecopetrol**

**El gobierno del presidente Petro** no define la suerte de nuevos contratos petroleros que requiere la industria para seguir garantizando la autosuficiencia petrolera del país por un término mayor a los 12 años. Eso sigue siendo un misterio en esta administración.

Actualmente se encuentra revisando “los **contratos vigentes** en ejecución, suspendidos y en trámite de terminación que puedan aportar a la incorporación de nuevas reservas”. Es decir, el gobierno reitera respeto por la relación contractual existente entre los empresarios del sector de los hidrocarburos y el Estado, pero no se compromete con la posibilidad de firmar nuevos contratos para la búsqueda de **petróleo** en el subsuelo colombiano.

[Síguenos en Google Noticias](#)

### Temas recomendados

- Ministerio de **Minas** y Energía
- Contratos petroleros
- Autosuficiencia petrolera >

## Conversación

SEGUIR

INICIAR SESION | CREAR CUENTA

Escriba aquí

TODOS LOS COMENTARIOS 5

LOS MÁS RECIENTES ▾



Valeriano Santamaría Cáceres **SUSCRIPTOR** · HACE 4 HORAS

Solo falta 3 años y 9 meses para el cambio y alcanzan los 12 años de

### Lo más visto en Economía



Economía

Superintendencia de Sociedades anuncia proceso de liquidación de Unimetro

Hace 6 horas

Economía



Mauricio Téllez, el periodista que vio transformar a **Ecopetrol**, se retira

Hace 11 horas

Economía

Esta mañana los gremios, sindicatos

El salario mínimo quedó en \$1.160.000, ¿por qué fue tan complicada la negociación?

Hace 5 horas

produccion esperemos

RESPONDER 0 0

DG

David Guillermo Puyana Silva **SUSCRIPTOR** · HACE 5 HORAS

El país sigue viviendo en la incertidumbre, gracias a que el Presidente Petro y su ministra de Minas no le han comunicado al país si si tendremos hidrocarburos al final de los próximos 12 años o tendremos que importarlos de Venezuela, preferiblemente. Mientras tanto vemos como los otros países están reabriendo pozos, aumentando su producción y disfrutando de los dólares provenientes de su riqueza natural.

RESPONDER 2 0

GA

Gabo3999 **SUSCRIPTOR** · HACE 5 HORAS

Pobre país, gobernado por el locato activista populista Abdalá Bucaram.

RESPONDER 1 1

CARGAR MÁS COMENTARIOS

CONVERSACIONES ACTIVAS



**"No fue fácil de manejar": Avianca ante presencia d...**

7



**Video: presunto ladrón fue linchado en sector...**

3

Gestionado por viafoura

### Lo que es tendencia

